



Maria'M

Féministes chrétiennes et musulmanes
en dialogue

Communiqué

Les femmes du groupe **Maria'M** expriment leur désarroi et leur soutien à la communauté musulmane de Québec et à toutes les personnes de foi musulmane affectées par cet attentat de haine et de violence qui a eu lieu le dimanche 29 janvier, en la mosquée de Sainte-Foy.

Maria'M est un groupe de dialogue féministe entre chrétiennes et musulmanes actif depuis 2011. Nous avons à cœur de partager nos traditions spirituelles, d'apprendre les unes des autres et de nous engager pour une société juste et égalitaire, motivées par nos valeurs féministes et religieuses. Nos traditions de foi promeuvent l'amour de notre prochain, l'accueil de l'étranger, le pardon et la paix. Il est inconcevable qu'un espace sacré ait été le lieu de la violence et de la mort.

Pour réellement vivre ensemble, nous devons refuser les discours imprégnés de préjugés et de méfiance. Des attitudes, des paroles et des gestes de ce genre ont blessé profondément nos communautés musulmanes, ces dernières années. Nous devons réparer le tissu social à l'aide d'amitié, de partage, de respect. Personne ne doit vivre dans la peur à cause de sa religion.

Du 1er au 7 février, c'est la Semaine mondiale de l'harmonie interconfessionnelle, déclarée par les Nations Unies. Bâtissons ensemble cette harmonie au nom de la dignité de chaque personne, au nom de l'amour qui nous appelle à nous unir.

En toute solidarité,

Les femmes de Maria'M

Maria'M est une initiative soutenue par le secteur Vivre ensemble du Centre justice et foi.
Pour nous connaître : <http://cjf.qc.ca/fr/ve/mariam.php>